



早いもので、令和の1年目が終わろうとしています。この1年どんな年だったでしょうか。在り来たりかもしれませんが、1年を振り返り、がんばってできたことはしっかりと誉めてあげましょう。自分で自分を誉めることも大切なことです。そして、もう少しがんばれたこと、努力が足りなかったことについては改善策をしっかりと考え新しい年の目標としてみましましょう。1年間の軌跡を辿ってみてください。

12月2日(月)から7日(土)まで学校公開を実施しています。お知らせのとおり期間中はいつでも参観可能です。1授業時間ずっとでなくとも、途中からでも、途中まででも結構です。生徒たちの活動の様子をご覧いただければと思います。よろしくお願ひします。特に7日(土)は土曜授業で、1年生は教科の学習を、2年生はPTAOB会による防災共育(水害編)を、3年生は市議会議員さんによる出前授業で議会について勉強しています。ご来校お待ちしております。

## 国際交流講座 7カ国のゲストティーチャーと楽しく学びました!

土曜授業の講座の中で生徒たちが楽しみにしている授業の一つです。国際交流協会のご支援により7カ国(アメリカ セネガル モンゴル ベトナム 中国 バングラデシュ サウジアラビア)の外国人の方々先生になっていただき、それぞれの国についていろいろな情報を教えていただきました。生徒たちも多くの方々と接することを通して校内だけでは体験できない貴重な経験をさせていただけたと思います。

## 人権集会 縦割り班で先輩後輩一緒になってしっかり考えていました

今年も、生徒会が中心になって進めている『いじめ0生活(ゼロライフ)』について、学年の枠を超えて学び合いました。「言葉の持つ力」をテーマに意見を出し合いながら、プラスにもマイナスにもなり得ることばの威力について班ごとに考えてくれました。これからは+の言葉掛けを実践して行ってほしいと思いました。



## 第2回資源回収 こどもたちの動きに感激です!

11月16日(土)に、今年度2回目の資源回収を実施していただきました。保護者の手際の良さには毎回感心させていただいているところですが、今回は保護者と一緒に動いていた中学生の動きに感激しました。一緒に回収に回る生徒、積み下ろしの手伝いをする生徒。保護者と協働している姿。子どもたちが活動・活躍できる場としても効果的な行事であることを実感いたしました。



## 情報リテラシー 禁止や制限でなく、活用できるようにするために...

年末年始は自由な時間が増えるときでもあります。子どもたちがSNS等で外部と接する機会が増えます。『あしかがっ子の「ケイタイ・スマホ」ルール』などを活用し、使い方の確認と危険性についても再度各家庭で話題にしていいただければと思います。

## これからの主な行事

- 7日(土) 土曜授業 数学検定
- 9日(月) 3年実力テスト 受検間近です。がんばってください。
- 12日(木) 新入生説明会
- 25日(水) 第2学期終業式 第3学期の始業式は1月8日(水)です。

